

Diana Navarro Cantante

«ESTE NEGOCIO PUEDE
SER MUY CRUEL»



La artista malagueña regresa al Cervantes para rendir homenaje a Concha Piquer y celebrar los 20 años de su debut discográfico P36

LA COREÓGRAFA NIEVES ROSALES HOMENAJEA A LAS ARTISTAS DEL XIX P38

El Cercanías en Málaga bate récord de viajeros en pleno debate sobre el tren litoral

La gratuidad a usuarios habituales impulsa las líneas C1 y C2 hasta los 17,1 millones de pasajeros

El Cercanías de Málaga cerró 2024 con unos datos que apuntalan el crecimiento del transporte ferroviario en la provincia, en ple-

no debate sobre el tren litoral. Las líneas C1 y C2 del Cercanías tuvieron el año pasado 17.128.000 viajeros, un millón más que en

el ejercicio anterior, lo que representa un aumento del 6,6% respecto a 2023, hasta entonces el mejor año en la historia de este servicio

en Málaga, cuando hubo algo más de 16,3 millones. La gratuidad para los usuarios habituales está detrás de este aumento. P2



Loren Juarros
Director deportivo del Málaga

«ENTIENDO LA DECEPCIÓN PORQUE NO HAYAMOS FICHADO»

El directivo malaguista ofrece su comparecencia más crítica tras el cierre del mercado invernal. «Si alguien pensaba que iban a venir aquí Cristiano o Benzema estaba muy equivocado»

P30 y 31

Loren Juarros, ayer en su intervención en La Rosaleda. NITO SALAS

Vodafone se lleva 13,9 millones para su centro en Málaga

El Gobierno adjudica la mayor partida en España de los PERTE-Chip a las instalaciones de la multinacional en la provincia

Vodafone ha recibido un fuerte espaldarazo a los proyectos de microelectrónica que desarrolla en su centro de innovación en Málaga en colaboración con la UMA. El Ministerio de Industria y

Turismo ha adjudicado a Vodafone Intelligent Solutions España (filial de la compañía con sede en Málaga) un total de 13,9 millones de euros de su convocatoria del PERTE-Chip. P3

El PSOE pide que se investigue el patrocinio a la antigua empresa de la concejala de Cultura de Málaga

El portavoz socialista en el Ayuntamiento de Málaga, Dani Pérez, calificó ayer de «sospechoso y oscuro» el patrocinio municipal de 100.000 euros a Fundación Contemporánea. P37

MÁS TEMAS

Un detenido por el crimen del cura estadounidense

El arrestado, un joven de 27 años y de origen magrebí, ya ha ingresado en prisión P8

Proyectan un nuevo hotel de cinco estrellas en el Centro de Málaga

La cadena Yurbban firma una opción de compra del parking de Las Delicias P4

Grupo Cajamar alcanza un beneficio de 326 millones, un 157% más

Todos los márgenes del negocio bancario crecen a doble dígito P5

Nuevo cisma en el Gobierno con críticas entre Montero y Díaz

Las dos vicepresidentas se enzarzan por el IRPF y el salario mínimo P22